
Sideapa	tiene	que	pagar,	dijo	el	próximo	director	de	este
organismo,	Adelmo	Ruvalcaba,	quien	como	integrante	del

consejo	directivo	rechazó	los	estados	financieros
presentados	el	pasado	martes.	Foto	Tomada	de	El	Sol	de	la

Laguna
	

"La	directiva	del	SIDEAPA	tiene	que	pagar,	esa	es	la	palabra
correcta	para	no	disfrazar	textos,	porque	se	trata	de	un	organismo
que	operó	con	números	negros	durante	los	tres	años	de
administración,	y	claro	que	aún,	como	integrante	del	consejo
directivo	y	como	vicepresidente	de	Canadevi,	tuvimos	que
interrogar	al	respecto,	tomando	en	cuenta	que	seré	quien	tome
las	riendas	después	del	último	día	de	agosto	del	presente	año",
añadió.

Conagua	financia	la	extracción	de	agua	y	obvio	que	luego	cobra,
de	acuerdo	a	sus	reglas	de	operación	que	han	sido	definidas	y
publicadas	en	el	Diario	Oficial	de	la	Federación	en	lo	que	se	refiere
a	agua	potable	y	saneamiento	a	ciudades,	que	tiene	como
finalidad	primordial	promover	el	uso	eficiente	y	sustentable	del
agua	entre	toda	la	población,	favoreciendo	además	el	bienestar
social	e	impulsar	el	desarrollo	económico	de	un	municipio.

Tras	observar	en	la	reunión	del	martes,	los	estados	financieros	que
el	consejo	directivo	mostró,	obviamente	que	la	mayoría	los	rechazó,
porque	además,	del	adeudo	de	los	20	millones	de	pesos	a	la
Comisión	Nacional	del	Agua	(CONAGUA),	aparecen	700	mil	pesos
como	pago	extra	a	trabajadores	en	un	mes,	lo	que	también	llamó
la	atención,	dijo.

"Esto	también	se	debe	aclarar	y	es	lo	que	hace	el	personal	que	se
encarga	de	la	entrega-recepción,	porque	700	mil	pesos
extraordinarios	por	supuesto	que	descompensa	los	estados
financieros",	añadió	Ruvalcaba	Nieto.

Dijo	que	el	actual	director	debe	clarificar	egresos	e	ingresos,
porque	sería	lamentable	que	se	dejaran	este	tipo	de	herencias
financieras,	que	les	atraerían	problemas	para	operar	en	futuro.

Son	adeudos	grandes	y	por	ello	se	debe	esclarecer	los	por	qué	y
los	cómo,	expuso.

En	cuanto	a	los	20	millones	de	pesos	que	el	Ayuntamiento	regalará
al	Grupo	Altozano	para	la	construcción	de	una	miniplanta	tratadora



de	aguas	residuales	para	regar	los	jardines	de	lo	que	será	el
fraccionamiento	Nuevo	Laguna,	de	acuerdo	a	palabras	del	propio
alcalde	José	Miguel	Campillo;	Ruvalcaba	Nieto	dijo	que	quizá	la
palabra	está	mal	empleada,	porque	se	trata	de	una	asociación	en
donde	el	Ayuntamiento	podría	obtener	participaciones,	porque	en
tiempos	de	crisis	es	muy	difícil	regalar	lo	que	a	la	ciudadanía	le
falta	en	servicios	públicos.

Comentó	no	estar	de	acuerdo	"y	creo	que	todo	el	consejo",	porque
ven	delicado	que	sean	20	millones	de	pesos	de	adeudo	a
Conagua,	por	lo	que	se	tiene	que	aclarar	para	no	sufrir	rezago	y	no
se	afecte	el	trabajo	del	organismo.

LO	QUE	DICE	GUILLERMO	MORALES

Por	su	parte	el	director	del	SIDEAPA,	Guillermo	Morales	Aguilar,
comentó	que	sí	hay	pagos	pendientes	a	Conagua	por	la	cantidad
referida	por	los	derechos	de	extracción	de	agua,	pero	que	sin
embargo,	ya	se	dialoga	para	pagar	en	los	últimos	27	días	que	le
quedan	a	la	administración,	pagos	en	parcialidades.

Pero	dudó	que	se	paguen	los	20	millones	de	pesos,	por	lo	que
entrevió	que	podrían	dejar	algún	pendiente	económico	a	la	próxima
administración,	tomando	en	cuenta	que	el	trabajo	que	se	realiza	es
un	compromiso	institucional,	como	la	norma	lo	exige	en	la
operación	del	SIDEAPA.

En	cuanto	a	los	700	mil	pesos	que	no	checan	en	la	nómina,	dijo
que	este	excedente	se	debe	más	que	nada	a	que	junio,
administrativamente	hablando,	trajo	5	semanas	y	evidentemente
que	se	pagó	una	semana	más	a	los	empleados	de	confianza	y
sindicalizados.

"Todo	ello	lo	estamos	aclarando	en	el	proceso	de

entrega-recepción,	y	en	cuanto	al	adeudo	que	se	podría	dejar,	lo
hablaremos	con	la	próxima	alcaldesa,	Leticia	Herrera	y	con	quien
será	director	de	este	organismo,	arquitecto	Adelmo	Ruvalcaba",
dijo.
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